

Medienmitteilung

1. Juli 2025

Axpo wird Leadingpartnerin von PluSport

Nach 18 Jahren engagierter Zusammenarbeit vertiefen Axpo und PluSport ihre Partnerschaft: Ab 2025 ist Axpo Leadingpartner des Dachverbands für Behindertensport in der Schweiz. Die erweiterte Kooperation steht unter dem Leitgedanken «Swiss Willpower». Ein Bekenntnis zu Durchhaltewillen, Resilienz und dem Glauben an das Mögliche. Den Startschuss dazu markiert ein besonderer Anlass: der offizielle Stundenrekordversuch im Para-Cycling von Spitzenathlet Roger Bolliger im Velodrome in Grenchen.

Axpo und PluSport verbindet seit vielen Jahren die Überzeugung, dass Inklusion weit mehr ist als ein gesellschaftliches Schlagwort. Gemeinsam setzen sich die Partner für eine Schweiz ein, in der alle Menschen ihr Potenzial entfalten können. Sei es im Sport, im Beruf oder im Alltag. Die neue Leadingpartnerschaft gibt diesem Engagement eine klare Richtung: Sie schafft Plattformen, auf denen Begegnungen möglich werden, und macht gesellschaftliche Verantwortung erlebbar.

Roger Bolliger jagt den Stundenrekord

Am 3. Juli 2025 stellt sich Para-Sportler Roger Bolliger einer aussergewöhnlichen Herausforderung: In 60 Minuten will er auf der Radrennbahn in Grenchen so viele Runden wie möglich absolvieren und das nur mit einem Bein. Der Start in der Para-Cycling-Kategorie C1 macht diesen Versuch zu einer enormen körperlichen und mentalen Leistung.

Sein Ziel: Der Schweizer Stundenrekord und ein sichtbares Zeichen für Ausdauer, mentale Stärke und unerschütterlichen Willen. Mit einer angestrebten Durchschnittsgeschwindigkeit von über 40 km/h bewegt sich Bolliger auf absolutem Weltklasse-Niveau. Seine Fahrt steht exemplarisch für den Geist von «Swiss Willpower», den Glauben an das Mögliche, auch unter herausfordernden Bedingungen.

Axpo unterstützt den Stundenrekord als offizieller Partner und stärkt damit ihr Engagement für eine inklusive Gesellschaft, in der aussergewöhnliche Leistungen, unabhängig von körperlichen Voraussetzungen anerkannt und gefeiert werden.

"Wir glauben an die Kraft des Potenzials jedes Menschen. Der Parasport zeigt auf eindrucksvolle Weise, wie Mut, Eigenantrieb und Teamgeist im Kleinen und Grossen unglaublich viel bewegen können.", sagt Mark Wilms, Head of Brand & Reputation bei Axpo.

Einladung an die Medien

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind herzlich eingeladen, diesen besonderen Moment live mitzuerleben. Der offizielle Stundenrekordversuch im Para-Cycling findet am Donnerstag, 3. Juli 2025, von 15.00 bis 18.00 Uhr im Velodrome Grenchen statt. Interessierte Medienschaffende können sich bis zum 3. Juli 12.00

unter medien@axpo.com und Projektleiterin Mirela Stosic (mirela.stosic@axpo.com) melden.

Presseunterlagen

Für Ihre Berichterstattung stellen wir Ihnen am Freitag, 4. Juli 2025, ab 12.00 Uhr, in der Rubrik Presseunterlagen professionelles Bild- und Videomaterial zur Verfügung. Unter folgendem Link finden Sie das Media-Kit sowie weiterführende Informationen zum Anlass: [Swiss Willpower: Para-Cycling Stundenrekord – PluSport](#)

Über Axpo

Axpo hat die Ambition, mit innovativen Energielösungen eine nachhaltige Zukunft zu ermöglichen. Axpo ist die grösste Schweizer Stromproduzentin und internationale Vorreiterin im Energiehandel und in der Vermarktung von Solar- und Windkraft. Mehr als 7000 Mitarbeitende verbinden Erfahrung und Know-how mit der Leidenschaft für Innovation und der gemeinsamen Suche nach immer besseren Lösungen. Axpo setzt auf innovative Technologien, um die sich stets wandelnden Bedürfnisse ihrer Kunden in über 30 Ländern in Europa, Nordamerika und Asien zu erfüllen.

Weitere Auskünfte

Axpo Holding AG, Corporate Communications
T 0800 44 11 00 (Schweiz)
T +41 56 200 41 10 (International)
(Erreichbar von 08.00 Uhr bis 17.30 Uhr)
medien@axpo.com